



EUROSKILLS 2021 UPDATE



FUTURE OF SKILLS CONFERENCE

Future of Skills: Die Fachkonferenz im Rahmen von EuroSkills 2021

Wie verändert sich Berufsbildung in der Zukunft? Welche Anforderungen gibt es an die berufliche Ausbildung der Zukunft? Wie funktioniert lebenslanges, digitales Lernen? Wie verändern technologische Neuerungen unsere Arbeits- und Lebenswelt?

technologischen Neuerungen unsere Arbeits- und Lebenswelt.
Diesen und vielen weiteren Fragen geht die **EuroSkills 2021-Konferenz** unter dem **Leitmotto „Future of Skills“** aus unterschiedlichsten Perspektiven auf den Grund. Die Besucher erwartet am ersten Wettbewerbstag (**23.09.**; Messe Congress Graz, Messeplatz 1) von 09:00 – 17:00 Uhr eine **hochkarätige Wissensplattform**, die durch verschiedenste Konferenz-Formate aufwartet und einen gegenseitigen Austausch und **Wissenstransfer auf europäischer Ebene** zu insgesamt drei sogenannten „Focus Topics“ ermöglicht.

Future of Skills: The professional conference during EuroSkills 2021

How will vocational training change in the future? What are the requirements for vocational training in the future? How does lifelong, digital learning work? How are technological innovations changing our working and living environments? Under the **motto “Future of Skills”**, the **EuroSkills 2021 conference** will explore these and many other questions from a variety of perspectives.

On the first day of the competition (23 September; Messe Congress Graz, Messeplatz 1), visitors can look forward to a **top-class knowledge platform** from 9 a.m. to 5 p.m., which will feature a wide variety of conference formats and enable a **mutual exchange and transfer of knowledge at European level** on a total of three so-called “Focus Topics”.

Erfahren Sie mehr zur Konferenz und den drei „Focus Topics“ im neuesten **[Blog-Beitrag](#)**.

Read more about the Conference and the three focus topics in our latest **[blog article](#)**.

One of our Keynote Speakers, **Perttu Pölönen**, gives a **[short preview](#)** of what to expect in September 2021.

Foto: © Nicholas Martin

CONFERENCE WEBSITE



TRY A SKILL

Den Spirit von Berufswettbewerben hautnah erleben und nebenbei die verschiedensten Berufe ausprobieren und versteckte Talente entdecken: Das ist das **Berufsorientierungsangebot** „Try a Skill“ im Rahmen von EuroSkills 2021. Von **23.09 bis 25.09** stehen für Jugendliche am Wettbewerbsgelände zahlreiche „Probierstationen“ zur Verfügung, an denen Berufe auf interaktive und praxisnahe Weise erlebt werden können. Eine einmalige Chance für SchülerInnen und Jugendliche!

Mehr Informationen zu „Try a Skill“ auf unserer [Website](#). Gerne können Sie uns auch persönlich für weiterführende Informationen und bei Fragen kontaktieren:
info@euroskills2021.at // Telefon: +43 316 601 2058

Experience the spirit of vocational competitions at first hand and, along the way, try out a wide variety of skills and discover hidden talents: This is the **career orientation offer** "Try a Skill" within the framework of EuroSkills 2021. From **23.09 to 25.09**, numerous "Try a Skill" stations will be available for young people at the competition site, where professions can be experienced in an interactive and hands-on way. A unique opportunity for students and young people!

More Information on „Try a Skill“ [here](#).

Foto: © Kanizaj/EuroSkills2021

TRY A SKILL VIDEO





UNSERE TRYASKILL - APP

Perfekt für den **Berufs-orientierungsunterricht**: mit allen Infos rund um EuroSkills 2021, Ausbildungsthemen und Arbeitsaufgaben. Die App ist **kostenlos** und steht zum **Download** für Android und iPhone zur Verfügung.

WEBSITE



VERKAUFSKATALOG

Profitieren auch Sie vom „Skills-Jahr“ 2021! Egal ob Unternehmen, Ausbildungsbetrieb oder Ausbildungsstätte: durch die Austragung von **EuroSkills 2021** und den **AustrianSkills 2021** können Sie nach Abschluss der beiden Veranstaltung zu erheblich vergünstigten Preisen hochwertige Maschinen, Geräte und Werkzeuge von namenhaften Herstellern erwerben!

[Hier finden Sie den Katalog](#)

You too can benefit from the "Skills Year" 2021 in Austria! No matter if you are a company, a training company or a training institution: due to the organisation of **EuroSkills 2021** and **AustrianSkills 2021**, you will be able to purchase high-quality machines, equipment and tools from renowned manufacturers at considerably reduced prices after the end of both events!

Have a look at our **[sales catalogue](#)**



DANKE AN UNSERE SPONSOREN!

Ein herzliches „Dankeschön“ geht heute raus an unseren Diamant-Sponsor [Emco GmbH](#), der besonders den Skill CNC-Drehen unterstützt.

EMCO-CEO **Dr. Ing. Stefan Hansch** zum Engagement bei EuroSkills 2021: „Die Beteiligung bei Euroskills 2021 in Graz ist für uns ein klares Commitment zur Bedeutung und Qualität der dualen Ausbildung. Die Anforderungen an die Ausbildung werden immer vielfältiger und wandeln sich mit der Digitalisierung – dem begegnet EMCO mit individuellen Lösungen aus seinem breiten Produktsortiment...“

A heartfelt “thank you” goes out today to our diamond sponsor [Emco GmbH](#), who especially supports the CNC turning skill. CEO **Dr. Ing. Stefan Hansch** on his involvement in EuroSkills 2021: “For us, involvement in Euroskills 2021 in Graz is a clear commitment to the importance and quality of dual vocational education and training. The requirements for training are becoming more and more diverse and are changing with digitalisation – EMCO meets this with individual solutions from its wide product range...”

THANK YOU TO OUR SPONSORS!

Heute gilt unser Dank unserem Diamant-Sponsor **FANUC**, der sich besonders engagiert für den zukunftsorientierten Skill „Robot Systems Integration“ einsetzt.

Thomas Eder, Geschäftsführer von FANUC Österreich erklärt dazu: „Roboter sind bereits ein wesentlicher Bestandteil der Fertigungswelt und werden in Zukunft eine noch wichtigere Rolle einnehmen. Während die Programmierung von Robotern mit Hilfe von intuitiven Schnittstellen immer einfacher wird, bedarf es dennoch eines engagierten Trainings, um Roboter möglichst flexibel und effizient einzusetzen.“

Today we would like to thank our diamond sponsor **FANUC**, who are particularly committed to the future-oriented skill “Robot Systems Integration”.

Thomas Eder, Managing Director of FANUC Austria explains: “Robots are already an essential part of the manufacturing world and will take on an even more important role in the future. While programming robots is getting easier with the help of intuitive interfaces it still takes dedicated training to use robots most flexibly and efficiently.”

NEWSFEED

DANKE AN UNSERE SPONSOREN!

Heute gilt unser „Dankeschön“ dem Gold-Sponsor **Holding Graz**: Als einer der größten kommunalen Dienstleister im Süden Österreichs unterstützt das Unternehmen vor allem die Berufsgruppe Transport & Logistik.

CEO **Dipl.-Ing. Wolfgang Malik** sagt zum Engagement: „Um die Infrastruktur der Stadt Graz am Laufen zu halten, brauchen wir gut ausgebildete Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Lehrlinge bei uns auszubilden, die sich im Betrieb wohl fühlen und im besten Fall bei uns bleiben, ist für uns daher enorm wichtig.“

Today our “thank you” goes to the Gold Sponsor **Holding Graz**:

As one of the largest service providers in the south of Austria, the

As one of the largest service providers in the south of Austria, the company supports above all the professional group Transport & Logistics.

CEO **Dipl.-Ing. Wolfgang Malik** says about the commitment: "To keep the infrastructure of the city of Graz running, we need well-trained employees. It is therefore extremely important for us to train apprentices who feel at home in the company and, in the best case, stay with us."

NEWSFEED

THANK YOU TO OUR SPONSORS!

Unser „Dankeschön“ gilt unserem Goldsponsor, **Weiler Werkzeugmaschinen GmbH** und **Kunzmann Maschinenbau GmbH**. Die beiden „Partnerunternehmen“ setzten sich bei EuroSkills 2021 besonders für den Skill Industrial Mechanics ein.

Zum Engagement erklärt **Michael Eisler**, MBA, geschäftsführender Gesellschafter von WEILER: „Als Sponsor nutzen WEILER und KUNZMANN gerne diese großartige Chance, das internationale Kräftenessen zu unterstützen, mit dem das Image der dualen Berufsausbildung gestärkt wird. Denn der Fachkräftemangel ist ein latentes Problem. Zwar gibt es genug akademischen Nachwuchs, aber an Facharbeitern mit einer klassischen Berufsausbildung wird es in Zukunft fehlen. Das wollen wir ändern und dazu gehört auch, dass die Stellung des Facharbeiters in unserer Gesellschaft aufgewertet wird.“

Our “thank you” goes to our gold sponsor, **Weiler Werkzeugmaschinen GmbH** and **Kunzmann Maschinenbau GmbH**. The two “partner companies” are particularly committed to the Industrial Mechanics skill at EuroSkills 2021.

Commenting on the commitment, **Michael Eisler**, MBA, Managing Partner of WEILER, said: “As sponsors, WEILER and KUNZMANN are happy to take advantage of this great opportunity to support the international showdown, which will strengthen the image of dual vocational training. Because the shortage of skilled workers is a latent problem. Although there are

enough young academics, there will be a shortage of skilled workers with traditional vocational training in the future. We want to change that, and this also includes upgrading the position of skilled workers in our society.

NEWSFEED



STAY INFORMED / BLEIBEN SIE INFORMIERT

Information, Press releases and the latest content on our website!

Die aktuellsten Informationen, Presseaussendungen und Beiträge finden Sie auf unserer Website!

www.euroskills2021.com

DOWNLOADS

FÖRDERER



 Bundesministerium
Digitalisierung und
Wirtschaftsstandort



HAUPTSPONSOREN

DMG MORI

FESTO

DIAMANT SPONSOREN



WÜRTH

EMCO

FANUC

GOLD SPONSOREN



KEMPI

SIEMENS
Ingeniery for life



:hager

voestalpine
ONE STEP AHEAD

WEILER

KUNZMANN
FRÄSMASCHINEN

SILVER SPONSORS



BRONZE SPONSORS





PANDHY^S



SUPPLIER



brother
at your side



füldner
machines & service



LECOS

MAGNA

MUREXIN
www.murexin.com

DORR

POTTINGER



RAISE3D

Raphaël Terrier

SAINT-GOBAIN

SMITHERS-OASIS
OASIS Floor.it

SPAR

SPIRAL
VIEL MEHR ALS ALLES

STEYR
TRAKTOREN



Be sure. testo



WÄGNER

weha
ALLES FÜR DIE VERBUNDENHEIT

Wienerberger

YTONG

ZIEGEL
ZIEGLERVERBAND

ZOTAC
ZULTNER

PARTNER

WKOL



TOURISMUSPARTNER



LOGISTIKPARTNER



Medieninhaber und Herausgeber:

EuroSkills 2020 GmbH
Körblergasse 111-113, A-8010 Graz
+43 316 601-2020
ATU 71451779

[Kontakt](#)



